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平成２９年９月 第４回人吉市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 書 

【９月１２日（火）】 

項     目 要      旨 答 弁 者 

◎４番 大塚 則男君 

①くま川下り株式会社 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

②市民の声から 

 

○くま川下り株式会社の事業再生計画について 

〇くま川下り株式会社の財政再建と経営立て直

しについて 

〇くま川下り株式会社の社長選任への人吉市の

関わりについて 

〇くま川下り株式会社の社長としての返済計

画・事業再生計画について 

〇くま川下り株式会社の補助金と株主の支援態

勢について 

〇くま川下り株式会社の過去の発船場設置と今

後の経理担当者について 

〇情報系システムに関する補助金の活用について 

〇情報系システムに関する業者選定・入札につ

いて 

〇情報系システムに関する委託契約解除・分散

化の必要性について 

〇情報系システムに関するサーバー購入設置・

パソコン購入について 

〇情報系システムに関する業者選定と地場産業

活性化としての整合性について 

〇情報系システムに関するサーバー設置・パソ

コン購入の必要性と費用対効果について 

 

市長・副市長・部長 

市長・副市長・部長 

 

市長・副市長・部長 

 

市長・副市長・部長 

 

市長・副市長・部長 

 

市長・副市長・部長 

 

市長・部長 

市長・部長 

 

市長・部長 

 

市長・部長 

 

市長・部長 

 

市長・部長 

◎12番 笹山 欣悟君 

①市長の施政方針から 

②職員の身分保障 

③高齢者福祉 

④市民の声 

 

 

〇自営柱訴訟の検証について 

〇分限処分について 

〇在宅医療・介護連携推進事業について 

○婚活対策について 

〇水田畦畔の管理労力軽減対策について 

○乳がん患者の術後の支援について 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 
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平成２９年９月 第４回人吉市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 書 

【９月１２日（火）】 

項     目 要      旨 答 弁 者 

◎６番 平田 清吉君 

①市民の声から 

 

○市庁舎移転建設関係について 

 ・校区説明会の結果について 

 ・「人吉らしさ」について 

 ・新市庁舎建設計画の流れについて 

 ・新市庁舎建設経費について 

 ・新市庁舎建設経費の返済計画について 

〇地域情報通信基盤整備に係る自営柱訴訟関

係について 

 ・訴訟発生について 

 ・訴訟の検証について 

 ・和解金について 

〇農業関係について 

 ・市の農業政策について 

 ・耕作放棄地について 

 ・農業委員及び推進委員の活動について 

〇子ども・子育て支援関係について 

 ・子ども医療費の無料化について 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 

市長・部長・農業委員

会会長・農業委員会事

務局長 

 

市長・部長 

◎13番 福屋 法晴君 

①市庁舎建設から 

 

②市民の声から 

 

〇建設に伴う解体工事について 

〇庁舎建設について 

○空き家対策について 

○外国人旅行者について 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 
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平成２９年９月 第４回人吉市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 書 

【９月１３日（水）】 

項     目 要      旨 答 弁 者 

◎９番 豊永 貞夫君 

①公用車管理について 

②市民の声から 

 

 

〇公用車へドライブレコーダー設置について 

〇中核工業用地について 

 ・現在の進捗状況と今後の課題について 

 

市長・教育長・部長 

市長・部長 

 

◎２番 宮原 将志君 

①起業創業・中小企業支援 

②学校施設 

③産業振興 

 

 

〇起業創業・中小企業支援センターについて 

〇学校トイレの洋式化について 

〇球磨焼酎普及促進の条例制定後の球磨焼酎

の普及振興について 

 

市長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・副市長・部長 

◎11番 本村 令斗君 

①水道料金 

②介護保険 

 

③ダムによらない治水対策 

④御溝川による冠水 

 

〇値上げについて 

〇制度改悪の中での取り組みについて 

〇障害者に対する介護サービスについて 

〇積極的な要望活動について 

〇適切な樋門の操作について 

 

市長・部長・水道局長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 
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平成２９年９月 第４回人吉市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 書 

【９月１３日（水）】 

項     目 要      旨 答 弁 者 

◎３番 高瀬 堅一君 

①施政方針から 

 

 

②市庁舎移転建設について 

 

 

 

 

 

③給食費の無料化について 

 

 

 

④少子高齢化について 

 

 

 

⑤ふるさと納税について 

 

 

 

⑥小学校運動部活動の社会体育

移行について 

 

〇青少年に対する向き合い方について 

〇市政運営に対する姿勢について 

〇市民の意見提案等について 

〇基本設計策定までの経緯について 

〇校区説明会全般について 

〇基本設計の内容と実施計画策定について 

〇庁舎の災害拠点施設としての考え方について 

〇建設財源の確保とその内容について 

〇建設日程と市民理解の方策について 

〇全額無料化への市民の声について 

〇財源の確保と起債償還との関係について 

〇給食費滞納者の対応について 

〇今後の計画日程等について 

〇国の方針及び地方自治体の政策の現状につ

いて 

〇少子高齢化問題の調査研究の結果について 

〇今後の政策とその取扱いについて 

〇本市及び先進地、類似都市の現状について 

〇本制度の基本的な本市の考え方について 

〇目標値達成のための方策について 

〇今後の目標値について 

〇移行方針の理由と公表以降の経緯について 

〇希望指導者（コーチ）説明会について 

〇教職員の指導者（コーチ）の在り方について 

〇基本方針の提言について 

〇今後の具体的実施計画とその内容と日程に

ついて 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・部長 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 
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平成２９年９月 第４回人吉市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 書 

【９月１４日（木）】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

項     目 要      旨 答 弁 者 

◎１番 塩見 寿子君 

①市民の声より 

 

 

②国民健康保険 

③環境対策 

 

〇核兵器禁止条約について 

〇観光対策について 

〇交通安全対策について 

〇国民健康保険の都道府県単位化について 

〇ごみ減量化について 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

◎７番 犬童 利夫君 

①住宅の耐震化について 

 

 

②防災情報について 

 

〇地震防災マップの説明会について 

〇耐震診断及び耐震化の現状について 

〇今後の課題と方向性について 

〇球磨川水害タイムラインについて 

〇防災情報の広報計画について 

〇指定避難所の整備について 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

◎８番 井上 光浩君 

①教育関係から 

 

 

②市民の声から 

 

 

〇「ネットいじめ」早期防止対応策について 

〇小学校運動部活動社会体育移行に向けた対

応について 

〇人吉中核工業用地はどうなっているのかと

の声を受けて 

 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

 

市長・部長 


